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Présenté lors de la séance régulière du conseil d’établissement 
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Composition du Conseil d’établissement 2020-2021: 

 

 

Membres du personnel de l’école : 

 Mme Maryse Théberge 

 Solange Roussel 

 

 

 

Membres parents : 

 Mme Julie Charbonneau  

 Mme Isabelle Boutin 

 Mme Mélanie Valiquette 

 Mme Marylène Lévesque 

 

Membre de la communauté : 

 M. Alexandre St-Arnaud 

 Mme Martine Vézina 

 

 

Membres de la direction : 

 Claude Malenfant, directeur par intérim (mars 2020 à mars 2021) 

 Caroline Comeau, directrice (mars 2021 à juin 2021) 

 

 

 

Réunion du conseil d’établissement : 

 

Le conseil d’établissement s’est réuni à 5 reprises, soit : 

 20 octobre 

 15 décembre 

 30 mars 

 4 mai 

 14 juin  
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Les séances se sont déroulées en virtuelle via la plateforme TEAMS aux dates prévues. Les membres du 
personnel, de la direction, des parents et de la communauté œuvrent tous dans l’intérêt de l’ensemble des 
élèves de l’école. Les sujets de discussion font généralement consensus.  Le partage de perspectives s’effectue 
efficacement. Le personnel de l’école est très engagé dans la vie scolaire et les parents sont intéressés par le 
milieu scolaire de leurs enfants. 

 

Thèmes discutés lors des séances du conseil d’établissement : 

 

Tel que prescrit par la Loi sur l’instruction publique (L.I.P.), différents documents furent adoptés, approuvés 

ou soumis à la consultation des membres du conseil.  Ces documents et les actions à poser sont indiqués 

dans les articles de la L.I.P. sous la rubrique : Rôles et fonctions du conseil d’établissement. 

La politique relative aux services de surveillance du midi a été un point de discussion important lors de notre 

séance du mois de juin.  

Concernant la vie de l’école étant donné les circonstances de la pandémie, nous avons vécu peu d’activité 
scolaire. Par contre, à la fin de l’année scolaire, nous avons quand même pu vivre quelques activités bulles 
classes.  

Conclusion : 

 

Les membres du C.É. tiennent à féliciter les gradués du niveau secondaire et les élèves nous quittant pour le 
marché du travail.  Une belle preuve de réussite pour notre école, mais, surtout et avant tout, de 
persévérance pour nos élèves. 

 

Un merci particulier à chacun des parents, des membres de l’équipe-école, des membres de la communauté 
(Institut Nazareth et Louis-Braille ainsi que la Fondation des aveugles du Québec) et de nos représentants des 
élèves qui ont apporté une dynamique inestimable au sein de CÉ. 

 

 

 

 

Isabelle Boutin 

Présidente du conseil d’établissement 

École Jacques-Ouellette 


